



河原小だより

H28. 9. 16

No. 7

文責 塩山 明

河原小学校大運動会・ご来場をお待ちしています！



秋雨前線の活発化や台風の影響で雨の日が多く、練習も思うようにならない日が続いていましたが、天気予報も前よりも少しある予報になってきました。ぜひとも、明日は、運動会を実施したいと思います。

「笑顔がたくさん！みんなで協力！運動会」というスローガンで、一生懸命に練習をつみかさねてきました。

6年生にとっては、小学校生活最後の運動会。1年生にとっては、初めて経験する運動会。2年生、3年生、4年生、5年生にとっては、昨年までと比べてひと味違ったところを見せる絶好の機会となる運動会。みんなが満足いく運動会にしようと張り切って毎日練習に励んでいます。

今日、午前中に行った予行では、「燃えよドラゴン」の曲に乗って高学年の息の合った組み立て体操がしっかりと仕上がってきました。低学年の子どもたちのソーラン節も、元気よく踊っていてとてもよかったです。

運動会などの学校行事は、保護者の皆さんや地域の方々に子どもたちの姿を見て評価していただくよい機会です。

本年度は、特に熊本地震の影響を受けながらも、地域の方々に見守っていただき、そして、日本全国から温かいご支援をいただきました。そのご支援に応えるよい機会ともいえるこの運動会です。気持ちを立て直しながら、運動会という行事の成功に向けて懸命に頑張っている子どもたちの姿をご覧いただきたいと思います。また、保護者や地域の方々に参加していただけたプログラムもたくさん用意されています。ぜひ、参加していただいて、運動会を一緒になって盛り上げていただければありがとうございます。



スクールカウンセラーの先生が着任されました！

6月から7月にかけて福岡県のスクールカウンセラーの先生方が心のケアのために来校されていましたが、2学期から新しく京都府から井上浩孝先生が着任されました。

井上先生は、来年3月末まで毎週月曜日と木曜日に来校されます。河原小学校の子どもたちが、安心して学校生活を送るための相談やときには保護者の方々との相談なども、必要に応じて実施される予定です。

遠いところから来ていただいて、私たちのために支援いただきます。せっかくの機会ですので、子どもたちの心のケアーや友だち関係の改善をめざした相談や子育てに関する相談など、何かありましたら遠慮なく相談していただきたいと思います。あとで、担当からは相談希望について、プリントを配布する予定です。

